

【終業式の挨拶】

おはようございます。

みんなと顔を合わせてお話ができないのは残念ですが、きっとみんなが真剣におはなしを聞いてくれていると思います。明日から冬休みです。みんなはお楽しみがたくさんあるかな？ただ、今年はコロナのことでいつも会える人に会えなかったりすることもあるかなと思います。残念ですが、ただ、離れていても心はつながっています。ぜひ、年賀状や電話したりして絆は強く結んでいてくださいね。

そして、今日はみんなが頑張ったことを先生からおうちの人に伝えるための通知表を持って帰ってもらいます、みんなとてもよく頑張りました。たくさんおうちの人に褒めてもらってください。また、通知表にはもう少し頑張してほしいなということも伝えています。きっと花園小学校の皆さんなら3学期、苦手なことにも挑戦してくれると思います。校長先生はみんなのチャレンジに期待しています。

来年は花園小学校の創立150周年を迎える年です。記念すべき2021年にしたいと思います。何かみんなと記念になることができたらいいなと思っています。

最後に1年の計は元旦にありという言葉があります。ぜひ、皆さんも2021年、令和3年はこんなことに挑戦する、こんなことを頑張ると決めてみてください。もし、よかったら校長先生にも教えてください。

明日からの2週間、交通ルールや遊びのルールを守り、おうちでもしっかりと手洗い・消毒・そして外にでるときは必ずマスクをして、安全にそして互いに安心してすごしてください。1月8日にみんなの元気な声が聞けて、そして笑顔とまた会えることを楽しみにしています。みなさんよいお年を！

【保護者の皆さまへ】

今年の今頃では、全く予想もしなかったこのコロナ禍の1年、子どもたちを励まし、支えていただき誠にありがとうございました。学校に来ていただく機会も最小限にさせていただき申し訳ありませんでした。子どもたちは、マスクをつけたり、給食も前を向いて食べたり、様々な制約がある中、毎日元気に過ごしてくれています。職員もまず、感染防止対策を第一に考え、できることを最大限に考え日々子どもたちと向き合っています。

ただ、中にはしんどい気持ちやもやもやした心を持って登校している子もいるかもしれません。どの子も花園っこ、大切な花園小学校の子どもです。みんなが学校を安全な居場所と思ってもらえるようこれからも努力していきたいと考えています。

今年1年ありがとうございました。来年もよろしく願います。よいお年を！

※6年生の作品です。ランドセルを買ってもらった喜び、おちの人への感謝が一杯です。

